

DÍA INTERNACIONAL DE LAS LENGUAS DE SIGNOS

23 septiembre 2022



Día Internacional de las Lenguas de Señas, 23 de septiembre

Oportunidad de apoyar y proteger la identidad lingüística

El Día Internacional de las Lenguas de Señas es una oportunidad única para apoyar y proteger la identidad lingüística y la diversidad cultural de todas las personas sordas y otros usuarios de la lengua de signos (ONU, 2022).

Según la [Federación Mundial de Sordos](#), existen aproximadamente 70 millones de personas sordas en todo el mundo. Más del 80 por ciento vive en países en desarrollo y, como colectivo, utilizan más de 300 diferentes lenguas de signos.

Las lenguas de signos son idiomas naturales a todos los efectos, estructuralmente distintos de las lenguas habladas. Existe también un lenguaje de señas internacional que es el que utilizan las personas sordas en reuniones internacionales y, de manera informal, cuando viajan y socializan. La [Convención sobre los derechos de las personas con discapacidad](#) reconoce y promueve el uso de las lenguas de signos. Establece que tienen el mismo estatus que las lenguas habladas y obliga a los estados partes a que faciliten el aprendizaje de la lengua de señas y promuevan la identidad lingüística de la comunidad de las personas sordas.

Día mundial de concienciación de las Lengua de Signos desde AELFA-IF

La labor de la **investigación** y de los y las **logopedas** es crucial para contribuir a mejorar la calidad de vida y de comunicación de las personas con discapacidad auditiva.

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción y la investigación para construir **oportunidades de comunicación, salud y calidad de vida para todas las personas en todos los entornos.**



Fuente Imagen:
<https://www.un.org/es/observances/sign-languages-day>

 www.aelfa.org

 @aelfaif

 @AELFA-IF

 Asociación AELFA-IF